

感動!! 学習発表会!



3年生歌・合奏「MASHIKI ABC」

学習発表会には、たくさんの保護者の皆様においでいただきありがとうございました。子どもたちは、これまでの学習を基に練習に励み、一生懸命伝えようとしていました。いかがでしたでしょうか？それぞれの学年が、伝えたいただ1つのことを中心に、声を合わせ、動きを合わせ、気持ちを合わせた発表を見せてくれたことに、私は感動しました。体調不良になり急に休まざるをえない児童もいた中ではありましたが、それを互いにカバーしあっているところも素晴らしいと思いました。また、児童主体(執行部、音楽放送委員会)の運営も見事でした。各学年の発表の様子は、ホームページにアップしていますのでご覧ください。また、学年閉鎖となり残念ながら発表できなかった5年生は、後日、参観日を設けて見ていただく予定です。

体力は人間の活動の源です!

「運動に親しみ、笑顔で元気に毎日を過ごす力を」

体力は、「人間の活動の源であり、健康の維持、意欲や気力といった精神面の充実に大きく関わる」と言われています。本校でも同様の認識から、「運動に親しみ、笑顔で元気に毎日を過ごすことができる」ことを児童に身に付けさせたい資質・能力の1つとして設定しています。

先日、本年度の熊本県の児童生徒の新体力テストの結果が熊本県教育委員会ホームページにアップされました。そこで、本校児童の状況を把握する1つの手立てとして、県平均との比較を試みました。(結果は、右のとおり)

全体的に見て良かったのは、長座体前屈(柔軟性)や立ち幅跳び(瞬発力)で、課題は20mシャトルラン(全身持久力)、50m走(スピード)でした。昨年度まで課題であった反復横跳び(敏捷性)、ソフトボール投げ(巧緻性・瞬発力)は改善が見られており、体育授業の充実や休み時間の外遊び奨励といった取組の成果が少しずつ現れてきているところです。

良好な運動習慣の獲得は、体力向上の基盤となることはもとより、様々な社会性の向上、基本的な生活習慣の獲得にもつながると言われており、現代社会を生き抜く子どもたちにとっては、その重要性がさらに増していくのではないのでしょうか。

今後も取組を進め、一人一人の力を伸ばしていきたいと考えています。

★本校ホームページにもお便りを掲載しています。

また、主な学校行事の予定も3月まで掲載しています。どうぞご覧ください!

新体力テスト結果

(▼は課題となる項目)

- 握力(筋力)
- 上体おこし(筋力・筋持久力)
- 長座体前屈(柔軟性)
- 反復横とび(敏捷性)
- ▼20m シャトルラン(全身持久力)
- ▼50m 走(スピード)
- 立ち幅とび(瞬発力)
- ソフトボール投げ(巧緻性・瞬発力)

<県平均を上回る項目>

56.3%

(R4から 16.7ポイントUP)

(R3から 19.8ポイントUP)

